

Según resultados preliminares

Opción NO encabeza votación del referéndum

• Encuestadoras dan ajustado triunfo al NO que ganó en 6 departamentos, el SÍ en La Paz y Cochabamba y reportaron un empate técnico en Oruro. La jornada electoral se desarrolló con relativa tranquilidad, pero se vio empañada por diversas denuncias, principalmente en Santa Cruz. Opositores festejaron la victoria y el Gobierno llama a esperar resultados finales



PESE A QUE LA JORNADA ELECTORAL FUE CALIFICADA DE RELATIVA CALMA EN EL PAÍS, EN SANTA CRUZ SE REGISTRARON UNA SERIE DE IRREGULARIDADES, LO QUE GENERÓ MALESTAR Y DESCONFIANZA ENTRE LOS CIUDADANOS, POR LO QUE QUÉ-

La jornada electoral que vivió el país se vio empañada por una serie de denuncias e irregularidades, principalmente, en Santa Cruz y en el resto del país se desarrolló con relativa calma. En horas de la noche, se conocieron los resultados no oficiales a boca de urna que dieron un ajustado triunfo a la

opción NO con un 51,65% frente a un 48,35% del SÍ.

Dos proyecciones de conteo rápido difundidas por redes televisivas afirmaron que la opción NO fue la vencedora del Referéndum Constitucional. El NO ganó en seis departamentos: Chuquisaca, Beni, Pando, Santa Cruz, Tarija y Potosí.



MARON LAS PAPELETAS DE VOTACIÓN. EL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL (TSE) CONFIRMÓ QUE EL 6 DE MARZO SE REPETIRÁ LA VOTACIÓN EN DOS RECINTOS ELECTORALES, CON UN TOTAL DE 35 MESAS EN LA CAPITAL CRUCEÑA.

El SÍ ganó en La Paz y Cochabamba y reportaron un empate técnico en Oruro.

Por otro lado, la presidenta del Tribunal Supremo Electoral, Katia Uriona, informó cerca a la medianoche, en la ciudad de Sucre, que según los resultados preliminares al 72,5% del cómputo de actas a nivel nacional, el SI

tendría un 43,2% y el NO un 56,5%.

Si se confirman los resultados, Evo Morales y Álvaro García no podrán postular para un cuarto mandato, entre 2020 y 2025 y sería la primera derrota electoral del oficialismo en 10 años.

Inf. Especial, 1er y 2do. Cuerpo

Samuel Doria Medina

El país le dijo NO al autoritarismo

Tras conocer los resultados preliminares, el jefe de Unidad Nacional (UN), Samuel Doria Medina, señaló anoche que Bolivia le dijo NO al proyecto de un Estado autoritario planteado por el Movimiento Al Socialismo (MAS), con una aparente prórroga en el poder de Evo Morales y Álvaro García. Además, calificó de histórico el Referéndum Constitucional.

García habla de empate técnico

El vicepresidente Álvaro García Linera llamó anoche a esperar los resultados oficiales del Referéndum Constitucional, realizado ayer en el país, y afirmó que por el momento los datos de las encuestadoras privadas a boca de urna y conteo rápido dan "un empate técnico" entre el SÍ y el NO. Además, recordó que en las anteriores elecciones los datos extraoficiales y oficiales varían en ese porcentaje.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Quiroga pedirá a OEA vigilar cómputo oficial

El expresidente Jorge Quiroga pedirá a la Organización de Estados Americanos (OEA) vigilar el cómputo oficial para garantizar la transparencia en los resultados finales que emita el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Quiroga recordó que el "TSE está a prueba" y con este referéndum debe recuperar la credibilidad de la población.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Tarifa plana rige desde hoy

A partir de hoy regirá la tarifa plana de minibuses de Bs 2 para los tramos dentro de una misma zona (alta o baja) y de Bs 2,60 cuando el recorrido abarque ambas áreas, cruzando el hito divisor en la curva de Holguín, en inmediaciones de la parada del teleférico de la Línea Amarilla.

El alcalde Luis Revilla dijo que la tarifa plana del servicio de transporte público beneficiará a la mayoría de la población, principalmente, a los habitantes de las laderas de la ciudad.

La autoridad informó que se mantuvo ayer una reunión con su equipo de técnicos, con el fin de ultimar detalles para implementar la nueva tarifa plana. Los miembros de la Guardia Municipal realizarán un estricto control en rutas y calidad del servicio.



LUEGO DE HABER FIRMADO UN ACUERDO CON EL MUNICIPIO, LOS CHOFERES TIENEN 90 DÍAS PARA ADECUAR SUS VEHÍCULOS Y PRESTAR UN BUEN SERVICIO A LOS PASAJEROS.

Bolivia jugará en grupo D en Copa América

La selección boliviana será parte del grupo D y rivalizará con sus similares de Chile, Argentina y Panamá en la edición especial de la Copa América Centenario a disputarse del 3 al 26 de junio, en Estados Unidos.

El plantel nacional tiene un grupo difícil, ya que deberá enfrentar al último campeón continental, Chile, y al subcampeón del mundo, Argentina.

Inf. Suplemento Deportes

Pese a anuncio de acuerdo para tregua

Seis explosiones ocasionan más de 140 muertos en Siria

El grupo terrorista del Estado Islámico (EI) perpetró ayer seis atentados explosivos contra objetivos chiíes en las ciudades sirias de Homs y Damasco, que causaron más de 140 muertos, en un día en el que el secretario de Estado de EEUU, John Kerry, anunció un "acuerdo provisional" para una tregua en Siria.

La cifra de muertos en el triple atentado cometido por el Estado Islámico en las escuelas de un suburbio de Damasco aumentó a 83, mientras que otras 178 personas resultaron heridas, informó la agencia oficial siria Sana.

Un primer atentado fue perpetrado con coche bomba y después dos terroristas suicidas accionaron cinturones explosivos en el suburbio de la ciudad de Sayida Zeinab, de la

capital siria, añadió la agencia gubernamental.

Con anterioridad, el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, con sede en Beirut, había informado de que cuatro atentados explosivos acabaron con la vida de al menos 62 personas e hirieron a 180 en la zona de mayoría chií de Sayida Zeinab, en la periferia meridional de Damasco.

Esta ONG detalló, al igual que la agencia oficial, que dos de las explosiones fueron perpetradas por suicidas que hicieron estallar los cinturones explosivos que tenían adosados al cuerpo.

El Observatorio no desestimó que la cifra de muertos aumente debido a la gravedad de los heridos. Entretanto, el EI asumió la autoría de los ataques en un comunicado distribuido en foros yihadistas.



ATENTADOS TERRORISTAS CAUSARON LA MUERTE DE MÁS DE 140 PERSONAS EN SIRIA. LA SITUACIÓN PODRÍA CAMBIAR DEBIDO A LA GRAVEDAD DE LOS HERIDOS.

Hoy en Ciencia y Computación

Programas que se retiran de internet



Al principio todo era rígido y sin movimiento, luego llegaron programas que transformaron el ciberespacio. Un programa sobresalió entre todos, permitiendo tener imágenes en movimiento que incluían sonido. Hoy en día surgen nuevas alternativas que nos permiten incrementar nuestra seguridad cuando navegamos por internet. Descubra en esta edición qué programa será retirado y cómo será reemplazado.

Inf. Suplemento Deportes